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знаменитости, в том числе принцесса Ди-
ана, журналисты. Студия была в районе 
Хакни, рядом делали театральные костю-
мы, сумки и шляпы, работали со стеклом. 
Многие мои друзья — с тех времен. Тогда 
они не были известны, а сейчас это извест-
ные стилисты и редакторы. Дядя научил 
меня всему. Мне было интересно придумы-
вать туфли к наряду клиента, интересно по-
нять, как делать обувь, интересно паковать 
готовые туфли в коробки и завязывать лен-
ты! Это был бесценный опыт, благодаря ко-
торому я точно знаю, как сделать любую 
модель, а это очень важно для дизайнера. 
Если ты не знаешь как, ты не можешь спо-
рить. Я же с самого начала ездила на фа-
брики в Италии и общалась с мастерами, 
которые не говорили по-английски. Но по-
скольку все мы знали, как делается обувь, 
им было понятно, чего я хочу, и мы вместе 
придумывали, как это сделать».

Ясно, что в этой системе координат но-
вый логотип занимает далеко не глав-
ное место, но сережка с логотипом Jimmy 
Choo — это звучит интригующе, и невоз-
можно не заговорить о том, что сегодня 
если лого на вещи отсутствует, то по ней 
часто и не определишь, какой дом ее сде-
лал и кто дизайнер, так как все читают од-
ни и те же отчеты по трендам и следуют им. 
Монограмма создавалась для того, чтобы 
прикреплять ее к вещам в качестве отличи-
тельного знака, или у бренда все же есть уз-
наваемые черты?

«Я люблю, чтобы на одной туфле был зе-
леный камень, а на другой — белый. Моя 
работа — привлекать внимание, удивлять, 
создавать что-то красивое как для новых 
клиентов, так и для постоянных. В этом го-
ду я задумалась: а как вообще этот бренд 
создавался? Думала о женщинах, которые 
носят нашу обувь. С одной стороны, это мо-
лодые женщины, такие как Кайя Гербер, 
с которой мы работали над рекламой брен-
да. Ей всего 18, но ее рабочая этика просто 
потрясающая. С другой стороны, есть ко-
ролева Великобритании и ее семья — они 
тоже наши друзья. Они все помогли мне по-
нять, что моя героиня твердо стоит на но-
гах. Я люблю выбрать какую-то одну идею, 
например квадратный нос или специаль-
ные прорези, красоту формы или талант 
мастеров, которые создают нашу обувь, 
и воплощать ее в разных моделях для раз-
ных клиентов и целей. Это моя фишка. Мне 
все равно, кто наденет мои туфли, 16-лет-
няя или 60-летняя, главное, чтобы ей было 
в них хорошо. При этом важно понимать, 
что есть люди, которым нравится бренд, 
и есть люди, которым нравится дизайн. 
Так меня учили в школе дизайна Сент-
Мартинс. Поэтому моя подпись — это не 
лого, а изгиб каблука и способ закреплять 
ремешок, внимание к деталям и удобству 
в носке, способность удивлять и пробуж-
дать в женщинах независимость, своен-
равие и волю. Думаю, что люксовые вещи 
и хороший дизайн никогда не умрут, пото-
му что люди ценят качество и возможность 

носить вещь годами. Мы начали с того, 
что я хотела делать обувь модную и носи-
бельную, в которой есть класс, шик и не-
ожиданность, элемент сюрприза, мечты 
и фантазии. И все это я собираюсь продол-
жать! Так что ждите гламура!»

И напоследок вопрос о театре. Сандра 
засмеялась: «Для меня каждый день — те-
атр. Конечно, создавая обувь JC, я думаю об 
экологичности, удобстве, запросах клиен-
тов и о том, с какой целью создается та или 
иная пара, но в целом каждая моя рабо-
та — это театр. Что же касается настоящего 
театра, то я никак не могу выбраться по-
смотреть постановку “Hamilton”, которая 
с 2017 года идет буквально за углом!»
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Эскизы и процесс 
создания сумки 
Jimmy Choo Varenne




